

Alumna:

Lizbeth Guadalupe Medina Aguilar.

Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Docente:

Lic. Ivonne Hernández Zúñiga.

Materia:

Gestión del Trabajo Social

San Cristóbal de las casas, Chiapas.

# IMPORTANCIA DEL ENFOQUE APRECIATIVO EN EL CAMBIO

Es

Una valiosa herramienta si lo vemos desde el liderazgo.

El enfoque apreciativo

Se centra en comprender que la visión positiva de las situaciones

Que la

Visión positiva de las situaciones que acotecen y favorecen

La construcción

De acciones positivas y desde ahí poder afirmar que los grupos tienen imágenes positivas de sí mismos.

Es muy común que

Estas imágenes se oculten tras el discurso predominante, que pueden caracterizar por el déficit.

No es lo mismo

Ser apresiativo que ser positivo

La concepción

Apresiativa va más allá de ver todo de forma optimista.

Este enfoque

Evita el riesgo de negar la realidad

Preprándote

Para responder ante esa realidad consciente de cual es tu potencial.

Este enfoque nos ofrece

Una forma diferente de ver, estar y actuar en el mundo.

De forma que

Podamos generar un cambio humano y organizativo.

Es importante

No entenderla como una metodología o herramienta

Pero

Si tiene su sentido desde un enfoque de proyecto o estilo de liderazgo.

Aunque no nos permita

Entenderla como un procedimiento o modelo a seguir